



広報で振り返る

あの日あのときのあさひ

第24回

1989年(平成元年)9月15日号

このコーナーでは過去の広報を紹介し、その時代を振り返ります。

今回は広報あさひ平成元年9月15日号を紹介します。

表紙は、一中放送部の紹介です。この当時、東総地区内の中学校で唯一の放送部として、校内放送や映像の記録などの活動をしていました。現在のようにスマートフォンで簡単に撮影できる環境がない時代に、撮影や放送機材を扱う経験は貴重だったと思います。

そのほかは、保健推進員による「子どもの健康のつどい」です。集会施設に向き、紙芝居やゲームを通して、児童に食べ物と健康の関わりを考えてもらおうという取り組みでした。

子供たちの健康を 考えよう



8月8日、西条町の農村広場やせらぎの家で、保健推進員共和気協が主催する「子供の健康のつどい」が開かれ、同地区の小中学生21人が参加しました。

会場には、保健推進員さん4人と講師として保健センターの保健師と栄養士が出席しました。保健師から、保健センターの役割についての説明や、「びよきになった子どもたち」と題する紙芝居を使って、食や体に含まれている栄養素の働きや食べ過ぎたり不足したりする危険さなど、子どもの心や体の健康が大切だと話しました。その後、一斉に合唱が歌われ、楽しいひとときを過ごしました。

海上郡市のスズ
ムラサキの会
ムラサキの会
ムラサキの会
ムラサキの会

子どもの健康のつどい

平成元年の主な出来事

- ドイツ「ベルリンの壁」が崩壊

広報あさひ

◎主な内容

- 県立女子中・高選考をどう生きる
- 駅で例、スナックを楽しむ
- 沼津で健康増進施設が完成し、10月1日から開業
- 県立成人病センターの開設



独創性、発想を大事に

—— 一中放送部 ——

一中放送部(部長・高木裕夫君、副部長・渡辺亮太君、林裕也君)は、毎年男子16人、女子9人、東総管内の中学校で「放送部」があるのは一中だけです。

部員は、「校内放送を通じてうちのいのある学校生活の手形いほする」ことを目的として、朝、昼、夜の収録の放送のほか、学校行事の全録なども行っています。録の放送では、自主制作の「生放送」のほか、「セサミストリー

ト」や「放送部」など、「日本放送」などをはじめ、また女子部員のダンスパフォーマンスによる音楽番組も放送するなど、校内放送の枠を守りながら、独創性と発想を大事にした番組作りを行っています。対外的には、女子は、7月に全国中学校校内放送コンテスト・女子選手権へ参加しており、男子は、「戦川」を題材としたビデオを最近作成中で、19年の千葉県視聴覚教材コンクールに出展する予定です。



NO.463 1989年9月15日 毎月11日・15日発行

●編集 東総研究所編集室 〒389-05 船橋二の1202 ☎079(7)3121295

9/15

表紙(一中放送部)